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教育委員会定例会(６月)会議録 

 

 

日  時 令和４年６月３０日（木）１５時～ 

 

場  所 久留米市役所本庁１３階 １３０１会議室 

 

出席委員  

井上 謙介（教育長）       喜多村 浩司（委員） 

    江頭 理江（委員）        緒方 麻美（委員） 

中野 浩美（委員）         

 

事務局  

秦 美樹（教育部長）        竹村 政高（市民文化部長） 

平田 敬一（教育部次長）     深堀 尚子（市民文化部次長） 

四ヶ所 清隆（教育振興担当次長） 笠 一生（教育センター所長）    

戸田 精二（高校教育主幹）    渡辺 唯希（学校施設課計画主幹） 

  薄 弘典（学校教育課長）        古閑 昭寛（学校教育課学校規模対策主幹）    

小野 雅啓（学校保健課長兼中央学校給食共同調理場所長） 

森山 有希子（生涯学習推進課長）  赤司 宗德（中央図書館長） 

 

議  案 

第２０号議案 令和４年度教育費予算に係る意見の申出の臨時代理について  

第２１号議案 令和４年度教育費６月補正予算（第１号）に係る意見の申出の臨時代理

について 

第２２号議案 久留米市立学校結核対策委員会委員の任命又は委嘱の臨時代理につい

て 

第２３号議案 久留米市立図書館協議会委員の任命について 

第２４号議案 久留米市生涯学習センター運営委員会委員の任命又は委嘱について 

第２５号議案 久留米市城島ふれあいセンター運営委員会委員の任命又は委嘱につい

て 

第２６号議案 久留米市社会教育委員の委嘱について 

第２７号議案 久留米市立小中学校通学区域審議会委員の任命又は委嘱について 

第２８号議案 樹木の管理瑕疵に起因する自動車破損事故による損害賠償の専決処分

に係る意見の申出の臨時代理について  

第２９号議案 樹木の管理瑕疵に起因する自動車破損事故による損害賠償に係る意見

の申出の臨時代理について  

 

報告事項  
 （１）教育委員会後援事業等に関する報告 
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（２）学校給食における牛乳紙パックのリサイクルについて 
（３）学校給食費の改定に向けた検討について 
（４）近年の浸水害の状況と市教育委員会・学校の取組について 
（５）久留米市学校教育 ICT 化推進計画の策定及び今後の GIGA スクールの取組につ

いて 
（６）教職員アイデア提案制度について 
（７）令和４年第３回（６月）久留米市議会一般質問回答要旨 

（８）「久留米市立学校における医療的ケア実施運営協議会」の設置について 

 （９）第２４回紫灘旗全国高校遠的弓道大会の開催について 

 （１０）筑後川Ｅボートフェスティバルの開催について 
 

議案 

第２０号議案 令和４年度教育費予算に係る意見の申出の臨時代理について 
教育長 ただいまから、「久留米市教育委員会６月定例会」を開会いた

します。 

それでは、議案の審議に入ります。 

「第２０号議案 令和４年度教育費予算に係る意見の申出の

臨時代理について」を議題とします。それでは、事務局からの

説明を求めます。 

 
事務局 ≪議案説明≫ 

 

教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 
委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 
 

（全委員） （なし） 

 

教育長 

 

 

 

ご質問等が無いようですので採決に入ります。 

「第２０号議案 令和４年度教育費予算に係る意見の申出の

臨時代理について」、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（全委員） 挙手 

教育長 

 

賛成全員であります。よって、第２０号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に、「第２１号議案 令和４年度教育費６月補正予算（第１ 

号）に係る意見の申出の臨時代理について」を議題といたしま 
す。 
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第２１号議案 令和４年度教育費６月補正予算（第１号）に係る意見の申出の臨時

代理について 

教育長 

 

この議案について、事務局からの説明を求めます。 
 

事務局 

 

≪議案説明≫ 

 

教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 
委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 
 

Ａ委員 給食費の滞納は全体の何％ぐらいあるのでしょうか。 

事務局 久留米市の給食費の収納率は約９９.６％となっております。

納めてもらっていない家庭は、給食費を払えるけれど払わない

というのではなく、家計管理が厳しい家庭が払えていないとい

う状況です。そのような家庭に対しては、スクールソーシャル

ワーカー等とも相談した上で、福祉サービスに繋げるなどの対

応を図っています。 
 

Ａ委員 ９９．６％は高い収納率ですね。分かりました。 
 

Ｂ委員 物価高騰に対し、スピーディに対応していたと思います。 
 

教育長 

 

それでは、採決に入ります。 

「第２１号議案 令和４年度教育費６月補正予算（第１号）に 

係る意見の申出の臨時代理について」、賛成の方は挙手をお願い

します。 

 

（全委員） 挙手 

教育長 賛成全員であります。よって、第２１号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に、「第２２号議案 久留米市立学校結核対策委員会委員の 

任命又は委嘱の臨時代理について」を議題とします。 

 
第２２号議案  久留米市立学校結核対策委員会委員の任命又は委嘱の臨時代理に 

ついて  

教育長 

 

この議案について、事務局からの説明を求めます。 

事務局 ≪議案説明≫ 
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教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 
委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 
 

（全委員） （なし） 

 

教育長 

 

ご質問等が無いようですので採決に入ります。 

「第２２号議案 久留米市立学校結核対策委員会委員の任命 

又は委嘱の臨時代理について」、賛成の方は挙手をお願いしま 
す。 

 

（全委員） 挙手 

 

教育長 

 

賛成全員であります。よって、第２２号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に「第２３号議案 久留米市立図書館協議会委員の任命につ 

いて」を議題とします。 

 

第２３号議案 久留米市立図書館協議会委員の任命について 

教育長 

 

この議案について、事務局から説明を求めます。 

 

事務局 

 

《議案説明》 

教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 
委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 
 

（全委員） （なし） 

 

教育長 

 

ご質問等が無いようですので採決に入ります。 

「第２３号議案 久留米市立図書館協議会委員の任命につい 

て」、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（全委員） 挙手 

 

教育長 

 

賛成全員であります。よって、第２３号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に「第２４号議案 久留米市生涯学習センター運営委員会委 

員の任命又は委嘱について」及び「第２５号議案久留米市城島 

ふれあいセンター運営委員会委員の任命又は委嘱について」を

議題とします。 
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第２４号議案 久留米市生涯学習センター運営委員会委員の任命又は委嘱につい

て 

第２５号議案 久留米市城島ふれあいセンター運営委員会委員の任命又は委嘱に

ついて 

教育長 

 

この議案について、事務局から説明を求めます。 

 

事務局 

 

《議案説明》 

教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 
委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 
 

（全委員） （なし） 

 

教育長 

 

ご質問等が無いようですので採決に入ります。採決は議案ご

とに行います。 

「第２４号議案 久留米市生涯学習センター運営委員会委員 

の任命又は委嘱について」、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（全委員） 挙手 

 

教育長 

 

賛成全員であります。よって、第２４号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に「第２５号議案 久留米市城島ふれあいセンター運営委員 

会委員の任命又は委嘱について」の採決に入ります。 

 

教育長 

 

「第２５号議案 久留米市城島ふれあいセンター運営委員会 

委員の任命又は委嘱について」、賛成の方は挙手をお願いしま

す。 

 

（全委員） 挙手 

 

教育長 

 

賛成全員であります。よって、第２５号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に「第２６号議案 久留米市社会教育委員の委嘱について」 

を議題とします。 

 

第２６号議案 久留米市社会教育委員の委嘱について 

教育長 

 

この議案について、事務局から説明を求めます。 
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事務局 

 

《議案説明》 

教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 
委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 
 

（全委員） （なし） 

 

教育長 

 

ご質問等が無いようですので採決に入ります。 

「第２６号議案 久留米市社会教育委員の委嘱について」、賛 
成の方は挙手をお願いします。 

 

（全委員） 挙手 

 

教育長 

 

賛成全員であります。よって、第２６号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に「第２７号議案 久留米市立小中学校通学区域審議会委員 

の任命又は委嘱について」を議題とします。 

 

第２７号議案 久留米市立小中学校通学区域審議会委員の任命又は委嘱について 

教育長 

 

この議案について、事務局から説明を求めます。 

 

事務局 

 

《議案説明》 

教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 
委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 
 

Ａ委員 事前に配付された資料と差し替えがあった資料はどこが変更

になったのですか。 

 

事務局 

 

議案２７－２の久留米市立小中学校通学区域審議会委員の小

中学校教職員の読みに誤りがありました。今後、資料差し替え

の際は、修正箇所が分かるようにいたします。  

 

教育長 

 

その他のご質問等が無いようですので採決に入ります。 

「第２７号議案 久留米市立小中学校通学区域審議会委員の 

任命又は委嘱について」、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（全委員） 挙手 
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教育長 

 

賛成全員であります。よって、第２７号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に「第２８号議案 樹木の管理瑕疵に起因する自動車破損事 

故による損害賠償の専決処分に係る意見の申出の臨時代理につ

いて」及び「第２９号議案 樹木の管理瑕疵に起因する自動車

破損事故による損害賠償に係る意見の申出の臨時代理につい

て」を議題とします。 

 

第２８号議案 樹木の管理瑕疵に起因する自動車破損事故による損害賠償の専決

処分に係る意見の申出の臨時代理について 

第２９号議案 樹木の管理瑕疵に起因する自動車破損事故による損害賠償に係る

意見の申出の臨時代理について 

教育長 

 

この議案について、事務局から説明を求めます。 

 

事務局 

 

《議案説明》 

教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 
委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 
 

（全委員） （なし）  

 

教育長 

 

ご質問等が無いようですので採決に入ります。採決は議案ご

とに行います。 

「第２８号議案 樹木の管理瑕疵に起因する自動車破損事故 

による損害賠償の専決処分に係る意見の申出の臨時代理につい

て」、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（全委員） 挙手 

 

教育長 

 

賛成全員であります。よって、第２８号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に、第２９号議案 樹木の管理瑕疵に起因する自動車破損事 

故による損害賠償に係る意見の申出の臨時代理について」の採

決に入ります。 

 

教育長 

 

「第２９号議案 樹木の管理瑕疵に起因する自動車破損事故

による損害賠償に係る意見の申出の臨時代理について」、賛成の

方は挙手をお願いします。 
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（全委員） 挙手 

 

教育長 

 

賛成全員であります。よって、第２９号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に報告事項に入ります。 

 

報告事項 
（１）教育委員会後援事業等に関する報告 
（２）学校給食における牛乳紙パックのリサイクルについて 
（３）学校給食費の改定に向けた検討について 
（４）近年の浸水害の状況と市教育委員会・学校の取組について 
（５）久留米市学校教育 ICT 化推進計画の策定及び今後の GIGA スクールの取組

について 
（６）教職員アイデア提案制度について 
（７）令和４年第３回（６月）久留米市議会一般質問回答要旨 

（８）「久留米市立学校における医療的ケア実施運営協議会」の設置について 

 （９）第２４回紫灘旗全国高校遠的弓道大会の開催について 

 （１０）筑後川Ｅボートフェスティバルの開催について 
 
今後のスケジュール 
〇 ７月定例会：調整中 
     場所：調整中 
○ ８月定例会：調整中 
     場所：調整中 
 

 


